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OGGETTO: Verifica presenza del numero legale. 
 
Presidente Voccia: Signori Consiglieri buonasera. Rendiamo…..rendiamo il Consiglio 
comunale, sostituisco il Presidente, avvocato Maria Caredda, che è indisponibile questa 
sera, pertanto assumo la Presidenza. Segrataria, prego, l’appello. 
 
La Dottoressa Boccato, nel ruolo di Segretaria Generale, procede all’appello nominale dei 
presenti per verificare la regolarità dello svolgimento della seduta del Consiglio Comunale. 
 
Dott.ssa Boccato: Paliotta Crescenzo, Ardita Giovanni, Asciutto Franca, Astolfi Massimo, 
Battillocchi Roberto, Caredda Maria Antonia, Cervo Sergio, Chiappini Antonio, D’Alessio 
Nardino, Di Girolamo Francesca, Fioravanti Augusto, Garau Roberto, Gregori Marco, 
Lauria Giorgio, Leccesi Angelo, Loddo Giuseppe, Moretti Filippo, Penge Stefano, Ruscito 
Piero, Voccia Antonio, Zonetti Andrea. Nove, dieci, undici presenti. 
 
Presidente Voccia: Allora, il numero è Legale e andiamo con l’Ordine del Giorno. La 
parola al Sindaco 
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OGGETTO: Comunicazione. 
 
Sindaco Paliotta: Buonasera. Grazie Presidente, buonasera a chi ci ascolta e buonasera al 
Consiglio. Diciamo, l’urgenza relativa della seduta di questa sera era legata al fatto che, 
questi due punti, che riguardano tutti e due, anzi, si, riguardano tutti e due aspetti finanziari, 
dovevano essere deliberati entro un certo termine. Di fatto la norma è cambiata e, quindi, il 
Consiglio tributario è stato abolito, quindi, di fatto, questa è una norma degli ultimi giorni e 
quindi noi non….il punto due salta completamente. Il punto uno, c’era stato da parte della 
Ragioneria l’invito a dire che, se si voleva aumentare l’imposta sul reddito, andava fatto 
entro il venti e questo avrebbe avuto conseguenze positive sull’acconto del prossimo anno. 
Di fatto anche questa è una procedura che non avverrà più, quindi c’è tutto il tempo per 
riflettere sia sull’imposta sul reddito alla luce di quando si capirà come  l’IMU viene 
applicata e, quindi, diciamo, l’urgenza di fare i punti questa sera viene a cadere, quindi, 
l’Amministrazione comunale ritira i due punti. 
 
Presidente Voccia: Ardita prego……se non accende. 
 
Cons. Ardita: Do vado? Volevo chiedere, cortesemente, al Sindaco, al Presidente se 
recentemente….io non ci sono stato, era l’ultima seduta consigliare, allora volevo sapere, 
siccome recentemente è deceduto un Amministratore del nostro Comune, Franco Menghi, 
se avete fatto il minuto di silenzio oppure, se cortesemente, vogliamo ricordare questo 
Amministratore perché, io, oltre al discorso  della politica, ho lavorato tre, quattro anni con 
lui a Roma e sono cresciuto in un bar, al bar Italia, al centro di Ladispoli, dove lui era un 
nostro maestro di biliardo, allora, ho un ricordo che va al di fuori dei colori politici. Allora 
chiedo, siccome è stato un Amministratore anche nella vostra maggioranza, se si può 
dedicare un minuto di silenzio. 
 
Presidente Voccia: Dedichiamo un minuto di silenzio al defunto. 
 
Sospensione del Consiglio comunale per il minuto di silenzio 
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Alla ripresa dopo la sospensione 
 
Presidente Voccia: Grazie Consiglieri. Allora, il Consiglio a domani.---------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 


